



► 12 Abril, 2018

ONCE

Ochenta años de inclusión social

La Fundación genera, en Cantabria, empleo directo para 1.100 personas



SERVICIOS SOCIALES

La ONCE cumple 80 años el 13 de diciembre de 2018. Es un año de celebración al grito de nuestra campaña publicitaria 'Grupo social ONCE, 80 años de inclusión social'. Según señala Raquel Pérez Valcárcel, delegada Territorial de la ONCE en Cantabria, «el avance en inclusión es uno de los logros de los que nos sentimos más orgullosos y, por eso, queremos compartirlo con la ciudadanía de Cantabria, ofreciendo unas oportunidades de vida para las personas con

discapacidad e impulsando, así, sociedades mejores para todos y todas».

Este es el objetivo y así nació la ONCE, «como un medio para generar expectativas -que nosotros llamamos ilusión- y como una forma de vida para personas ciegas que, luego, pudieron extender su solidaridad al resto de las discapacidades e impulsaron, entre todos, un modelo social sin parangón en Europa y en el mundo, y que hacemos todos los días con los hombres y mujeres de esta región».

Evolución

«Es lo que nos ha llevado hasta el Grupo Social ONCE, que actualmente genera empleo directo para 70.000 personas, el 56% con discapacidad y el 44% mujeres, de los que 1.100 lo hacen en nuestra comunidad». Llevan 80 años trabajando sobre muchos conceptos «y, uno de ellos, es la evolución que,



Raquel Pérez Valcárcel, delegada territorial de la ONCE. :: DM

en nuestro caso, representa el trabajo acumulado estos años con muchas iniciativas revolucionarias».

«Pusimos en marcha la Fundación ONCE para atención a personas con discapacidad; y la Fundación que forma a los mejores perros guía del mundo. Y la que atiende a las personas sordociegas, grandes excluidos sociales. Así como la que se solidariza con los ciegos de América Latina. Y nuestro grupo de empresas sociales que lleva el nombre de ILUNION. Demuestra que rentabilidad social y económica son posibles en el contexto de nuestro objetivo de 'romper' barreras».

Sinónimo de compromiso

El Grupo Social ONCE es sinónimo de compromiso social; «patrimonio de la ciudadanía, porque nacimos, hemos permanecido y seguiremos siempre ligados a la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad en Cantabria».

«Nuestra acción ha demostrado ser una palanca de evolución, transformación e impulso del bienestar en la ciudadanía y así queremos seguir al lado de todos los cántabros y cántabras. Ya saben, 80 años de inclusión social para, con cada uno de ustedes y nuestra colaboración de cada día, hacer de la evolución una revolución», concluye Raquel Pérez Valcárcel, responsable de la ONCE en Cantabria.